

Rechte Angriffe in Frankfurt (Oder) 2016

08. Januar 2016

Einem Erasmus-Studierenden ägyptischer Herkunft wird auf der Rosa-Luxemburg-Straße von einem ihm unbekanntem Mann der Weg abgeschnitten. Zunächst gibt sich der Mann als Polizeibeamter aus und fordert seine Ausweispapiere. Als ihm diese verweigert werden, beleidigt er den Studierenden rassistisch und schlägt ihm mehrfach mit der Faust ins Gesicht. Ein Zeuge schreitet ein, der Täter entfernt sich mit zwei Begleiterinnen vom Tatort. Der Studierende erleidet mehrere Jochbeinfrakturen und weitere Verletzungen im Gesicht und an der Hand.

23. Januar 2016

Zwei junge Männer aus Eritrea werden aus rassistischen Motiven beleidigt und angegriffen.

15. Februar 2016

In der Karl-Marx-Straße beschimpft ein Rechter zwei alternative Jugendliche und greift sie anschließend körperlich an.

09. Mai 2016

Auf einem Spielplatz in der Lindenstraße wird ein 13jähriger Junge aus Syrien angegriffen.

11. Mai 2016

Einem syrischen Geflüchteten wird durch eine Gruppe von 8 bis 9 Personen der Zugang zu seinem Wohnhaus in der Innenstadt verwehrt, wobei auch rassistische Beleidigungen fallen. Als es ihm schließlich gelingt, sich Zugang zu dem Haus zu verschaffen, folgen ihm mehrere Personen aus dieser Gruppe. Der Betroffene versucht mit dem Fahrstuhl in seine Wohnung zu flüchten, was durch die Angreifer verhindert wird. Diese schlagen und treten im Fahrstuhl auf den Betroffenen ein, der diverse Verletzungen, darunter den Bruch eines Fingers erleidet.

21. Mai 2016

Aus einer rassistischen Motivation heraus werden in der Großen Oderstraße 3 Studierende der Europa-Universität beleidigt, getreten, geschlagen und mit Reizgas attackiert.

23. Mai 2016

An der Straßenbahnhaltestelle „Zentrum“ werden zwei somalische Geflüchtete und ein ägyptischer Student rassistisch beleidigt und geschlagen. Ein hinzukommender Jugendlicher aus Syrien, der den Konflikt schlichten will, wird ebenfalls geschlagen. Die Angegriffenen fliehen und werden von den Tätern verfolgt. Erst durch die herbeigerufene Polizei können weitere Attacken schließlich verhindert werden. Den Angreifern wird aus einer in der Nähe stehenden Gruppe von Frankfurter_innen applaudiert.

25. Juni 2016

In der Franz-Mehring-Straße werden zwei Geflüchtete aus Eritrea von mehreren Tätern angegriffen.

23. Juli 2016

Im Stadtzentrum wird ein libanesischer Geflüchteter von mehreren Personen rassistisch beschimpft und angegriffen. Die Täter stellen ihm ein Bein. Durch den Sturz erleidet der Betroffene einen Bruch der Kniescheibe.